

# 20 Septembre – «Qui veut être mon associé ?» : Tony Parker rejoint le casting de l'émission de M6

*Paris, 20 septembre 2023 - Le tournage de la nouvelle saison de l'émission «Qui veut être mon associé ?» a débuté cette semaine avec de nouveaux membres dans le jury. Parmi eux, on retrouve notamment l'ancien joueur de basket Tony Parker, légende du sport français qui a décroché quatre titres NBA. Reconverti en homme d'affaires depuis qu'il a pris sa retraite sportive en 2019, l'ancien meneur des Spurs de San Antonio a notamment fait ses armes dans les stations de ski et le vin. Il tentera cette fois de dénicher des pépites potentielles parmi les entrepreneurs candidats.*

*Tony Parker n'est pas le seul nouveau venu dans «Qui veut être mon associé ?». On retrouve également Stéphanie Delestre, fondatrice de la plateforme de recrutement Qapa, et Kelly Massol, créatrice de la marque de soins capillaires «Les secrets de Loly». Ces trois recrues rejoignent des habitués de l'émission, à savoir Marc Simoncini, dont la startup Angell vient de lever 20 millions d'euros, Éric Larchevêque (Ledger), Anthony Bourbon (Feed) et Jean-Pierre Nadir (EasyVoyage). Cette quatrième saison devrait être diffusée en janvier prochain sur M6, comme les trois précédentes.*

Temps de lecture : minute

---

20 septembre 2023

---

Article écrit par Maxence Fabron